

Von Rothkirch neuer Vorsitzender der FDP in Frechen

Frechen. Auf ihrem außerordentlichen Parteitag wählten die Frechener Freien Demokraten Bernhard von Rothkirch zu ihrem Vorsitzenden, der nun den Fraktions- und Parteivorsitz innehat. Die Wahl war erforderlich geworden, weil der bisherige Vorsitzende Thomas Kaiser und die bisherige stellvertretende Vorsitzende, Inge Breunsbach aus persönlichen Gründen kürzer treten wollen. Thomas Kaiser und Thomas Schwiager wurden zu Stellvertretern des Vorsitzenden gewählt. Schatzmeister ist Dr. Bernhard Keller. Inge Breunsbach bleibt als Beisitzerin im Team. (be)

Ordnung für den Kreisel

Kreisverkehr Alte Straße/Blindgasse soll umgebaut und sicherer werden

Frechen. Der Kreisverkehr Alte Straße/Blindgasse hat sich zu einem Unfallschwerpunkt entwickelt. Drei gleich gelagerte Verkehrsunfälle, an denen jeweils Auto- und Radfahrer beteiligt waren, hatten sich dort zuletzt zugetragen.

Der Kreisverkehr ist aktuell durch zwei innere Ringe dargestellt. Der äußere Ring wird nach aktueller Beobachtung häufiger von Auto- und Lkw-Fahrern überfahren, ohne dass die Geschwindigkeit sonderlich reduziert wird. Nun soll die Verkehrsführung geändert werden, um eine Verbesserung der Verkehrs-

situation zu erreichen. Vertreter der Stadt, Mitarbeiter des Landesbetriebs Straßen sowie von der Kreisverwaltung und der Polizei haben nach einem Ortstermin kleinere bauliche Veränderungen beschlossen, die kurzfristig realisiert werden sollen.

Neue Leitelemente, die im Kreisell installiert werden, sollen neben einer optischen Veränderung die Verkehrsteilnehmer auch dazu veranlassen, eine richtige Kurve zu fahren. Außerdem werde die derzeitige äußere Markierung des Kreisells vergrößert, kündigt die Verwaltung an. (be)



Die Verkehrsführung im Kreisell Alte Straße soll durch Leitelemente und Markierungen verbessert werden. Foto: Stadt Frechen

Jubiläumskonzert des MGV „Frohsinn“

Frechen-Grefrath. Der Männergesangsverein „Frohsinn“ von 1894 feiert sein 125-jähriges Bestehen mit einem Konzert am Sonntag, 27. Oktober, um 17 Uhr im Johannes-Saal in Grefrath. Dem MGV-Vorstand ist es gelungen das Newa-Ensemble zu verpflichten, das sich aus Absolventen der staatlichen Musikhochschule St. Petersburg zusammensetzt. Als gesangliche Begleitung wurde die bekannte Sopranistin Aleksandra Rakhmankova für den Abend gewonnen. Der Eintritt kostet zwölf Euro, Kinder zahlen die Hälfte. Karten an der Abendkasse oder unter 02234/3286 und 31586. (mrz)

SPEZIAL

Anzeigen-Sonderveröffentlichung

BAU- UND WOHNTRÄUME Hürth

Am 20. Oktober 2019 von 10 - 17 Uhr bei den Bau- und Wohnträumen in Hürth

100€ Bonus*

*Gültig bei Vertragsabschluss eines erfüllbaren 21 Vertrages am 20. Oktober 2019. Sie erhalten einen 100€ Bonus.

Jetzt günstigen Erdgaspreis sichern!

GVG mbH Rhein-Erft
Max-Planck-Str. 11 · 50354 Hürth · ☎ 02233 7909-0 · www.gvg.de

Meine Energie.

Experten geben vor Ort Ratschläge zum energiesparenden Bauen und Sanieren

Viele Infos rund ums eigene Heim

Ideen, Produkte und Beratungen stehen im Mittelpunkt

Bereits zum 16. Mal findet die „Bau- und Wohnträume“-Messe in Hürth statt. Am Sonntag, 20. Oktober, wird das Bürgerhaus von 10 bis 17 Uhr zum Treffpunkt für Bauherren, Eigentümer, Immobilienbesitzer sowie Mieter. Vor Ort bekommen die Interessierten Informationen zu sämtlichen Themen rund um die eigenen vier Wände. Die Ausstellung, die es bereits seit 2004 gibt, findet im Veranstaltungssaal, dem Foyer sowie auf dem Vorplatz des Bürgerhauses statt. Der Eintritt ist kostenlos.

Breite Angebotspalette
Zahlreiche Informationen rund ums Bauen und Wohnen werden auf der Messe in Hürth präsentiert. Renommiertere Unternehmen halten für Besucher verschiedene Produkte, anschauliche Demonstrationen sowie individuelle Beratung zu vielen Themenbereichen bereit:

vom Grundstück über die Planung der Immobilie, Finanzierung, Energiesparen, Sicherheit und Raumgestaltung bis hin zur Modernisierung verschiedener Lebensbereiche. Das Wohnzimmer muss renoviert oder das Bad saniert werden? Die Angebotspalette reicht vom Dach bis zum Keller.

Tipps gegen Einbrecher
Aufgrund anhaltender Niedrigzinsen lohnt sich zurzeit eine Investition in Immobilien. Wer das plant, kann von den Experten vor Ort mehr über Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten erfahren. Eigentümer, die schon länger mit dem Gedanken spielen, ihren Strom mit Photovoltaik selbst zu erzeugen, haben auf der Hürther Messe die Möglichkeit, sich bei der Energieberatung der Verbraucherzentrale anbieterunabhängig zu informieren. Das Thema Einbruchschutz

nimmt auch in diesem Jahr einen großen Stellenwert ein. Die Polizei, die mit einem eigenen Stand vertreten ist, gibt viele hilfreiche Tipps. Separat zeigen Fachleute aus der Region, mit modernen Lösungen, wie das eigene Zuhause vor Langfingern geschützt wird.

KOSTENLOSE FACHVORTRÄGE
Ab 10.15 Uhr berichten Experten in kostenfreien Vorträgen unter anderem über die Risiken einer Baufinanzierung oder, wie eine Immobilie erfolgreich und mit großem Gewinn verkauft wird.

Bürgerhaus und Vorplatz Friedrich-Ebert-Straße 40 50354 Hürth

schöner Leben & mehr

BAU- & WOHNTRÄUME

EHRENTAG **ENTRITT FREI!**

20. Oktober
Sonntag, 10-17 Uhr
Hürth
Bürgerhaus

IHRE BAUMESSE MIT TRADITION!

Bauen · Kaufen · Wohnen · Finanzieren · Sicherheit · Modernisieren · Energiesparen

www.bauteage.com · Tel. 0271/980 800

GESUNDHEIT IST EIN MENSCHENRECHT

Deshalb hilft **ÄRZTE OHNE GRENZEN** in rund 60 Ländern Menschen in Not – ungeachtet ihrer Hautfarbe, Religion oder politischen Überzeugung.

HELFEN SIE MIT!

ÄRZTE OHNE GRENZEN e.V.
Am Köllnischen Park 1 · 10179 Berlin
www.aerzte-ohne-grenzen.de

Spendenkonto 97097
Bank für Sozialwirtschaft
BLZ 370 205 00

PUHANE FINANZ

Freier Finanzierungsvermittler

Besuchen Sie unseren Vortrag „Risiken einer Baufinanzierung“ um 13 Uhr auf der Baumesse

Norbert M. Puhane · Puhane Finanz · Hamburger Straße 9 · 41540 Dormagen
Tel. 0 21 33 / 979 152 0 · Fax 0 21 33 / 979 152 2 · Mobil 0163 / 7842636
email puhane@puhanefinanz.de · www.puhanefinanz.de